

Liceo Bicentenario Domingo Santa María

Estudiantes celebraron con diversas actividades el Día del Medio Ambiente

Mejoramiento de áreas verdes, recolección de tapitas plásticas, elaboración de afiches y acciones de limpieza son solo algunas de las tareas con que los alumnos extendieron por semanas la celebración.

Si bien la celebración del Día del Medio Ambiente se realiza cada 5 de junio de manera ininterrumpida desde 1973, en una fecha establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas, en el Liceo Bicentenario Domingo Santa María las celebraciones con distintas actividades se extienden por semanas y con las y los estudiantes como sus principales protagonistas.

Y es que el compromiso con el cuidado y protección del planeta sus estudiantes lo asumen desde pequeños, sumando en cada actividad a sus padres y apoderados logrando sensibilizar a toda la familia en torno al cuidado del medio ambiente.

“Una de estas actividades correspondió a la realización de debates, el análisis de textos informativos donde se hablaba del medio ambiente y la fabricación de afiches que realizaron nuestros alumnos. En cada uno de ellos entregaron diferentes consejos para cuidar el planeta como el cuidado del agua, clasificación de los residuos y la aplicación de las 3R en la ecología conocida como Reutilizar, Reducir y Reciclar”, explica la coordinadora Pedagógica de Enseñanza Básica del Liceo Bicentenario Domingo Santa María, Sonia Garrido Ruiz.

Además de los afiches, los estudiantes utilizaron corpó-

reos del planeta y el agua buscando sensibilizar a sus compañeros en las tareas de cuidado.

Pero estas acciones no solo se limitaron al trabajo físico, a través de redes sociales principalmente Tik Tok, los estudiantes generaron contenido que les permitió sumar a más seguidores en las tareas de sensibilización.

“A través de Tik Tok promovieron los cuidados en el uso del agua, enseñaron a depositar la basura en los contenedores destinados para los envases de sus colaciones, continuaron con la recolección de tapitas y botellas plásticas y la importancia de colaborar reciclando en familia con prácticos consejos”, agrega la coordinadora.

Guardianes ecológicos

Diferentes alumnos, entre quinto y octavo año de enseñanza básica, integran los denominados Guardianes Ecológicos del Liceo Bicentenario Domingo Santa María.

Con distintas tareas para promover el cuidado y protección del medio ambiente, esta vez los guardianes ecológicos limpiaron distintos sectores del colegio, tanto internos como externos, a fin de generar espacios limpios y libres de contaminación.

La profesora señala que en todo este trabajo medioambiental que realizan con los

estudiantes, “uno de los cambios más notorios que hemos tenido son las limpiezas de las salas de clases, todos nuestros niños se preocupan de ellas y participan de las limpiezas del aula que son finalmente sus espacios de trabajo. También hemos logrado disminuir considerablemente la basura que queda en el patio cuando los niños salen a jugar, si bien aún nos falta hemos logrado un gran compromiso de ellos porque hoy son responsables de los desechos que generan”.

Principalmente restos de colación, envoltorios o cascara de fruta hoy terminan correctamente depositados en contenedores especialmente acondicionados para esos fines, “por lo que si aumentamos esos contenedores creemos que podremos llegar al 100% de limpieza en nuestros patios en las horas de recreo”.

Finalmente, la coordinadora Pedagógica de Enseñanza Básica del Liceo Bicentenario Domingo Santa María, Sonia Garrido Ruiz, confía en “continuar durante el segundo semestre con la alianza que mantenemos con Conaf para seguir con el proceso de arborización al interior y fuera del colegio. Además de agradecer a los departamentos de Ciencias, Artes y Lenguaje por todo el apoyo que nos brindan nuestros directivos en cada una de las actividades”.

